



Quadri califica como 'perverso' celebrar la Revolución Mexicana

Gabriel Quadri, expresó en sus redes sociales una controvertida opinión sobre los festejos por el aniversario de la Revolución Mexicana. El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), consideró “insano y perverso” celebrar el suceso que tanto ha aplaudido el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y que el pasado miércoles 23 de noviembre conmemoraron los diputados:

“Es insano que se siga glorificando a la llamada Revolución Mexicana como ocurre ahora en la Cámara de Diputados, que en realidad fue una guerra civil muy sangrienta, devastadora, que destruyó a México y que sembró el odio, que sembró la violencia. Es insano que en México se glorifiquen personajes violentos asesinos bandoleros que se levantaron en armas en contra del orden constitucional, eso verdaderamente es algo perverso”.

A través de su cuenta de Twitter, Quadri opinó que México debería tener una visión “más equilibrada” de la historia en la que reconozca los logros de las diferentes etapas en el tiempo y puso como ejemplo la época porfiriana.

<https://politico.mx/quadri-califica-como-perverso-celebrar-la-revolucion-mexicana>